



Maru Campos y Santiago Creel, las figuras más reconocidas en el foro del PAN

Ambos participaron en Cambiemos México: ¡Sí hay de otra! que organiza el partido



La gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, y el diputado federal, Santiago Creel, ganaron el aplausometro durante el foro por Un México Hoy que organiza el Partido Acción Nacional (PAN) en el World Trade Center de la Ciudad de México.

Sin la presencia del gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, el Partido Acción Nacional arrancó un evento para placear a sus aspirantes presidenciales rumbo al 2024, con la finalidad de indicar que en las próximas elecciones presidenciales hay otra postura que no es la de Morena.

Los gobernadores de Yucatán, Mario Vila; de Chihuahua, Maru Campos, así como los diputados federales, Santiago Creel y Juan Carlos Romero Hicks, arrancaron los foros por un México mejor que



organiza Acción Nacional en el país, y donde darán a conocer los logros que ha tenido el partido en los gobiernos y el Legislativo.

Al arranque del evento, durante la presentación, Santiago Creel recibió muchos aplausos, incluso un grupo de panistas le gritó "presidente, presidente, presidente".

Sin embargo, quien recibió gritos de apoyo y se llevó las palmas fue la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos. El evento se da a conocer los resultados de los gobiernos panistas y también las acciones que ha tenido el partido político en el Legislativo.

Este evento arranca una serie de foros nacionales donde Acción Nacional llevará a sus aspirantes a la Presidencia de la República rumbo al 2024.

Al inicio también del evento se puso a consideración una encuesta en la que muestra los buenos resultados de los gobiernos panistas. Así como un video donde indicaba que hay una crisis de corrupción por parte del gobierno federal.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/10/2/maru-campos-santiago-creel-las-figuras-mas-reconocidas-en-el-foro-del-pan-444798.html>